
Les femmes de prêtres et tel qu’elles se voient dans le regard des fidèles 

- « Etre épouse d’un prêtre, il y a de très grands défis à relever. On attend toujours de la

femme du prêtre plus que des autres. Les attentes sont parfois très lourdes. On attend d’elle

de se bien vêtir, d’être toujours souriante et d’accueillir tout le monde n’importe quand et

n’importe où, de bien élever ses enfants avec de bonnes manières... Des enfants qui sont polis,

souriants, qui ne courent pas dans l’église, qui lisent la Bible régulièrement et qui sont

toujours les meilleurs à l’école. On attend d’elle et de ses enfants de donner toujours le bon

exemple. »

- « Ce qui me gêne le plus c’est que la communauté regarde chaque mouvement que nous

faisons. Mes enfants sont parfois gênés par le fait que les autres enfants se réfèrent à eux

comme la fille ou le fils du prêtre. De plus, les gens pensent que les enfants du prêtre

sont censés être parfaits. A certain moment, les gens attendent de nos enfants d’être

mieux que les autres enfants, plus intelligents que les autres, des enfants qui savent plus

de réponses que les autres… Pourtant, tout n’est pas toujours si facile! »

Source : réponses au questionnaire envoyé par Rita El-Hajj à 20 femmes de prêtres, 2015. 


